





5364.

Revista Fara  
Nº 2, 1992

## EN TORNO A LA DOCTRINA SARTREANA DE LA CONVERSIÓN

Claudio Troncoso Barria.  
*Universidad de Concepción*

"*Hay dos órdenes: el hombre del Infierno y el hombre salvado.*"  
*Cahiers pour une morale*<sup>1</sup> p. 577.

### I

En una de las escasas notas que acompañan el texto de *L'Etre et le Néant*<sup>2</sup>, Sartre alude explícitamente a la posibilidad que la realidad humana tiene ante sí de efectuar una **conversión radical**, única base para una moral de liberación y salvación. Pero esta posibilidad ya viene anticipada en otra nota, en aquel lugar donde, tras concluir que la buena se resulta finalmente alcanzada por la mala fe, Sartre admite la posibilidad de escapar -también "radicalmente"- a esta última, para lo cual es preciso que la realidad humana advenga a una existencia

1 *Cahiers pour une morale* (París, Gallimard, 1983; edición a cargo de Arlette Finkain-Sartre) es uno de los escritos póstumos más importantes de Sartre. En él encontramos lo que el filósofo dejó escrito con la intención de hacer realidad la obra anunciada en la frase final de *L'Etre et le Néant*. En adelante, citaremos por *Cahiers*.

2 Cf. *L'Etre et le Néant. (Essai d'ontologie phénoménologique)* (1943) (en adelante, citaremos por *EN*). Tercera parte, capítulo tercero, final del apartado III.

# **En torno a la doctrina Sartreana de la conversión [artículo]**

## **Claudio Troncoso Barría.**

Libros y documentos

### **AUTORÍA**

Troncoso Barría, Claudio

### **FECHA DE PUBLICACIÓN**

1992

### **FORMATO**

Artículo

### **DATOS DE PUBLICACIÓN**

En torno a la doctrina Sartreana de la conversión [artículo] Claudio Troncoso Barría.

### **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

### **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

### **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)